

三年生は 今が一番寒いとき 気力を充実させて

日立市立坂本中学校長

1月17日(火)をもちまして、私立高校の入試がすべて終了しました。トラブルもなく、試験に臨むことができました。保護者の皆様には大変お世話になりました。また、ご多用のところ、引率にご協力頂きました保護者の皆様、本当にありがとうございました。心から感謝申し上げます。

また、1月27日(金)までに、三者面談をとおして、県立高校の受験校も決まりました。生徒たちには自分の進路に自信と希望をもち、最後までベストを尽くしてほしいと思います。本番まで、あと少し、合格への道は、学力はもちろんのことですが、これからは体力や気力も大きく影響してきます。明るい気持と前向きな姿勢で、努力を続ける生徒たちであって欲しいと思います。進路に関して困ったこと、疑問に思うことは、是非担任や学年担当者にご相談してください。

さて、学校では、皆様からお預かりいたしました県立高校の願書を、2月8日(水)に提出いたします。いよいよ受験校、受験学科、コースが決まることとなります。したがって、生徒たちには、自分の目標を実現するために、この一か月間は、ひたすら努力をする密度の濃い期間にしてほしいと思います。授業などの様子を見ますと、真剣なまなざしの中に生徒たちのやる気を感じ、頼もしく思います。義務教育の集大成として自分の力を思う存分発揮して欲しいと思います。とは申せ、中には、相当無理をしている生徒や、不安と焦りの中で精一杯頑張っている生徒たちの姿を思い浮かべ胸の痛みを覚えます。

三年生にとって、今が一番寒いときではないでしょうか。今まで培ってきた「さかもと魂」で何とか乗り越えて欲しいと思います。我々教職員も、一人一人の生徒に励ましの言葉をかけ、最終学年にふさわしい有終の美を飾れるよう全力で取り組んでいきたいと思っています。

なお、最近、学校では、かぜによる欠席者が増えてきました。新型コロナウイルス感染症やインフルエンザの流行も懸念されます。立春とはいえ、寒さはまだまだ続きます。保護者の皆様におかれましても、健康管理にはくれぐれもご留意ください。

令和5年2月3日